

# *Frauentagesseminar 2014 im Luisenpark Mannheim*

*Am Samstag, den 19. Juli 2014 fand unser diesjähriges Frauentagesseminar im Luisenpark in Mannheim statt. „Lasst uns Lebenskünstler sein“ war das Motto unseres Tagesseminars. Trotz großer Hitze fanden sich 11 Frauen zusammen, um den Tag gemeinsam zu verbringen, den Park und seine Schönheit zu genießen – einfach mal „Lebenskünstlerin“ sein.*

*Unsere Reise durch den Park starteten wir Richtung Chinesisches Teehaus, welches sehr beeindruckend war. Mit der Parkbahn ging es dann weiter zum Fernmeldeturm. Dort stiegen wir in Gondeln und machten eine romantische Gondelrundfahrt auf dem Parksee. Beeindruckend war der Fischreichtum des Sees. Die Ruhe, der langsam fahrenden Gondeln tat uns gut und wir konnten den Alltag hinter uns lassen.*

*Auch für unser leibliches Wohl war wieder bestens gesorgt. Bei einem Picknick gab es allerlei Leckereien, sogar einen Nachtisch. Wie in jedem Jahr gab es auch dieses Mal eine besondere „Geschmacksveredelung“ von Hannelore, für unser Wasser. Saftgemisch mit Ingwer – einfach lecker. Unser Picknickplätzchen war schattig und nach dem guten Essen waren wir alle reichlich müde. Nach einem guten Kaffee waren die Lebensgeister wieder geweckt und unsere „Reise“ ging weiter. Vorbei an Sonnenterrassen, Brunnenlandschaften, jeder Menge farbenprächtiger Blumenbeete, und einer Baumvielfalt, die unglaublich war.*

*Unseren Seminarabschluss machten wir dann in einem der vielen Parklokale. Bei Rhabarberschorle und einem leckeren Eis, gab es noch viel Raum zum Gedankenaustausch. Es war einfach schön dieses hochsommerliche Wetter zu genießen und sich wiedermal zu treffen.*

*Leider gehen solch schöne Tage viel zu schnell zu Ende und wir verabschiedeten uns - bis nächstes Jahr. Mal sehen wohin die Reise nächstes Jahr geht.*

*Christina Deckarm*